

L'Escarène

Art floral : Madeleine Sarradell obtient le premier prix

Une distinction flatteuse et méritée a été décernée à Madeleine Sarradell. Dernièrement, à Pieve Ligure, en Italie, près de Gênes, dans le cadre de la 53^e fête du mimosa, était organisé le traditionnel concours d'art floral « La Liguria per noi ».

C'est dans la catégorie « une table pour carnaval » que Madeleine concourrait. Elle a obtenu une mention dans sa catégorie et le premier prix du jury public décerné sur l'ensemble du concours. Elle était accompagnée de Claire Helfter qui a obtenu une mention dans la catégorie « pierres précieuses ». Elles sont toutes deux élèves de Sylviane Contamine du club « les passionnés d'art floral des A.M. ».



« Une table pour carnaval » a valu le premier prix du jury à un concours d'art floral en Italie à Madeleine Sarradell.

(Repro J.-P. B)

Créatrice du concours d'art floral à l'Escarène

Ce n'est pas une surprise, car depuis des années, elle anime des ateliers d'art floral. L'an dernier elle a même

créé à l'Escarène le premier concours d'art floral couronné de succès, tant par le nombre de candidats que par la qualité des œuvres présentées.

C'est donc tout naturellement que le 2^e concours d'art floral de l'Escarène, aura lieu les 5 et 6 juin prochains.

J.-P.B

samedi 6 mars 2010